

Fraktion in Schwentinental

Dennis Mihlan
Fraktionsvorsitzender
Andreas Müller
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Schwentinental, den 29. Mai 2020

Antrag zur Sitzung der Stadtvertretung am 11. Juni 2020

Antrag:

Das Stadtradeln 2020 in Schwentinental findet vom 10. September bis 2. Oktober statt.

Die notwendigen Mittel für die Anmeldung werden zur Verfügung gestellt.

Ein Organisationsteam wird gebildet, das in Kooperation mit der Stadtverwaltung die Durchführung übernimmt.

Begründung:

Das Stadtradeln wurde 2019 erstmals in Schwentinental durchgeführt und war ein riesiger Erfolg.

2020 gestaltet sich die Durchführung durch die Corona-Pandemie schwieriger, die zu einer erheblichen Arbeitsbelastung der Verwaltung führt. Hinzu kommen gleich mehrere wesentliche personelle Veränderungen im Rathaus (Bürgermeister, Hauptamt, büroleitender Beamter, FÖJ-Stelle) die Kräfte binden.

Dennoch wäre es wichtig und von hoher Symbolik für die Stadt und für den Radverkehr in Schwentinental, wenn das Stadtradeln wieder stattfinden würde. Der Bürgermeister hat ja im Mai auch die grundsätzliche Absicht bekundet. Einen Beschluss gibt es aber noch nicht. Ein Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen für den Umweltausschuss, kam aufgrund Terminausfalls nicht zur Abstimmung.

Ziel dieses Antrages ist es zum einen, die Entscheidung für das Stadtradeln auch verbindlich zu machen, die notwendigen finanziellen Mittel sicherzustellen und durch die Bildung eines Organisationsteams die Verwaltung bei der Durchführung dieser freiwilligen Veranstaltung zu entlasten.

Die Fraktion KLAR.GRÜN-Konsequent für Schwentinental erklärt sich bereit, die Bildung eines Organisationsteams und erste notwendige organisatorische Schritte zu übernehmen und freut sich über motivierte Mitwirkende aus allen anderen Fraktionen.

Dennis Mihlan
Für die Fraktion KLAR.GRÜN – Konsequent für Schwentinental